

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis di sekolah MIN 2 Konsel Kecamatan Konda Kabupaten Konawe Selatan terkait minat orang tua menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Minat orang tua menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel adalah dengan tujuan untuk mendidik anaknya agar lebih mendalami ilmu agama, selain itu juga peneliti menemukan ada beberapa strategi yang digunakan para guru dalam pembinaan akhlak Islamiah siswa di MIN 2 Konsel sehingga menarik minat orang tua untuk menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel, strateginya seperti pembinaan khusus, pembinaan secara umum, didikan bacaan al-Qur'an, pendidikan sholat, mencegah pergaulan bebas di kelas, di luar dan masyarakat.
2. Faktor instrinsik dan ekstrinsik minat orang tua menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel dilihat dari faktor instrinsik ada tiga seperti rasa tertarik orang tua, perasaan senang orang tua terhadap sekolah MIN 2 Konsel serta Motivasi orang tua yang tinggi sehingga menyekolahkan anaknya, kemudian dilihat dari faktor ekstrinsiknya ada tiga pula seperti tingkat pendidikan orang tua, jenis pekerjaan orang tua, serta penghasilan orang tua.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis di MIN 2 Konsel penulis menemukan bahwa minat orang tua untuk menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel Kecamatan Konda Kabupaten Konawe Selatan dikategorikan sangat baik, hal ini didasari tujuan orang tua siswa untuk mendidik anaknya agar lebih mendalami ilmu agama Islam. Implikasi dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Pihak sekolah akan selalu berupaya memberikan pelayanan dan pemahaman kepada peserta didiknya terkait pendidikan agama Islam melalui kegiatan-kegiatan keagamaan.
2. Para guru akan selalu memperdalam lagi ilmu agama Islam yang dipahaminya mencerdaskan siswa sehingga minat orang tua siswa untuk menyekolahkan anaknya di MIN 2 Konsel semakin baik.

## **C. Rekomendasi**

Setelah mengadakan penelitian di MIN 2 Konsel terkait manajemen pembinaan kegiatan keagamaan dalam pembentukan karakter siswa, maka penulis mempunyai rekomendasi bagi MIN 2 Konsel, sebagai berikut :

1. Kepala sekolah dan guru senantiasa tetap berusaha menjaga komunikasi dengan baik kepada para orang tua siswa guna membentuk karakter siswa melalui kegiatan keagamaan agar tercipta siswa yang baik karena dengan adanya komunikasi yang baik dan terbuka antara kepala sekolah, guru dan orang tua siswa akan memberikan kemudahan dalam pelaksanaan tugasnya dalam membentuk karakter siswa melalui kegiatan keagamaan.

2. Orang tua siswa perlu menyepakati waktu bersama yang mengikat, sehingga dalam kesibukan kegiatan tetap ada satu waktu bersama guna membentuk karakter siswa melalui kegiatan keagamaan. Orang tua siswa juga sebaiknya mulai mempertimbangkan kesibukannya guna membarikan waktu kepada anak-anaknya untuk menanamkan nilai-nilai keagamaan.

